

«Compi-Herbstputzwoche»: mit Sicherheit eine saubere Leistung

Windisch: Am traditionellen Compi-Putzen von Comprepair IT-Services (Mo 8. bis Fr 12. Sept.) ist auch das definitive Ende von Windows 10 ein wichtiges Thema



Der stylische Ausstellungsraum ist auch wegen der Sonderangebote stets einen Besuch wert: Ein neuer Acer 24-Zoll-Power-PC inkl. Maus und Tastatur kostet während des Herbstputzes nur Fr. 1'199.– statt Fr. 1459.–.

(A. R.) – Es ist buchstäblich eine saubere Leistung: Das Comprepair-Team bietet am «Compi-Herbstputz» nächste Woche wieder die einmalig günstige Gelegenheit, den eigenen PC oder Laptop auf Vordermann bringen zu lassen (täglich 9 – 17 Uhr, ohne Voranmeldung).

«Für nur 90 Franken kitzeln wir das Optimum aus dem Gerät heraus und führen hierzu eine Komplett-Systembereinigung inklusive Malwarecheck und Systemoptimierung durch», sagt Inhaber Marco Zumsteg.

Umstieg auf Windows 11 dringend empfohlen
Apropos System: Ab dem 14. Oktober wird Windows 10 nicht mehr unterstützt: Danach gibt es bekanntlich keine Sicherheitsupdates und keinen Support mehr. Um die Sicherheit und die Leistung zu gewährleisten und um diverse weitere Probleme zu vermeiden, empfiehlt das Comprepair-Team, jetzt unbedingt auf Windows 11 umzusteigen.

Nach dem erwähnten Datum würden PCs mit Windows 10 quasi ein offenes Einfallstor für Viren, Malware und andere Cyberangriffe, erklären die Experten, zudem werde die Unterstützung durch Drittanbieter für Software und Druckertreiber eingestellt – und viele Websites können nicht mehr besucht werden. «Windows 10 funktioniert eigentlich nur noch, wenn man kein Internet braucht», macht Marco Zumsteg klar.

Ihr Compi-Putzen bringt grossen Nutzen

Einer breiten Kundschaft ist es unterdessen bewusst: Die meisten Infizierungen laufen unbemerkt im Hintergrund, und mit der Vernetzung von immer mehr Geräten in unserem Alltag haben sich die Angriffsflächen für Hacker erheblich vergrössert.

So wird der Herbstputz eben auch gerne für einen fachmännischen Viren-Check genutzt. Sollten sich Schadprogramme auf der Festplatte befinden, werden die notwendigen Massnahmen ergriffen – und der PC ist wieder fit.

Zudem sammeln sich in den Systemen oft regelrechte Datenfriedhöfe an, die in regelmässigen Abständen fachmännisch beseitigt werden sollten. «Dies verlängert die Lebensdauer der Geräte beträchtlich, was sich nicht zuletzt positiv auf das Portemonnaie auswirkt», betont das Team der Comprepair IT-Services Schweiz GmbH.

Natürlich ist es auch für die Umwelt besser, wenn man ein Gerät möglichst lange nutzt, schliesslich ist der Energiebedarf zur Herstellung von Computern enorm. Zu einer langen Lebensdauer können etwa ein wechselbarer Akku, aufrüstbare Speicher, ein kratzfester Gehäuse oder eine lange Versorgung mit Software-Updates beitragen.

Persönliche Beratung zentral

Seit 16 Jahren bieten die Comprepair IT-Services umfassende und ganzheitliche Informatik-



Der Herbstputz-Flyer des Unternehmens zeigt bestens, worum es da nächste Woche geht: weg mit dem alten (Daten-)Müll – und schon erstrahlt der Compi wieder in alter Frische.



Das definitive Ende von Windows 10 naht: Comprepair empfiehlt, den PC oder Mac nun rechtzeitig mit dem aktuellen Betriebssystem auszurüsten.

dienstleistungen für Privatpersonen und KMU an. Dabei ist die Nähe zur Kundschaft zentral. «Wir wollen ihre Bedürfnisse kennen, weshalb wir ganz auf die persönliche Beratung und das direkte Gespräch setzen», unterstreicht Marco Zumsteg.

Weniger IT-Probleme, mehr Spass an der Arbeit
Mit stabilen, sicheren und ideenreichen Lösungen sorgt die Comprepair IT-Services dafür, dass sich Privat- wie Unternehmenskunden im Informationszeitalter auf ihr Business konzentrieren können. Und mit der passenden IT-Lösung zu Hause oder im Büro macht das Arbeiten nicht zuletzt auch viel mehr Spass.


comprepair
IT-Services Schweiz

Comprepair IT-Services Schweiz GmbH
Mülligerstrasse 70, 5210 Windisch
Tel. 056 444 77 47
info@comprepair.ch
www.comprepair.ch

